
 

 	

Este certificado, casi casi viene a ser para nosotros un colofón de nuestra estrategia de desarrollo 
sostenible de cadena de suministro. Nosotros llevabamos muchos años haciendo actividades en 
el entorno del desarrollo de suministradores, desde el punto de vista de la sostenibilidad, y el que 
ahora exista un certificado, que es nuevo, y que nosotros seamos pioneros en obtenerlo, pues, 
de alguna manera, nos revalida que el camino que habíamos emprendido es el camino acertado. 
 


